



Kinder verstecken sich im Toten Winkel

Peine. Großes Staunen auf dem Fahrersitz des Feuerwehr-Autos: Dort durfte jeder Schüler der 3. und 4. Klassen der Peiner Wallschule einmal Platz nehmen. Dann schauten die Kinder der insgesamt fünf Klassen in den Spiegel und stellten fest, die ganze Klasse ist im Rückspiegel nicht zu sehen. Spätestens in der Verkehrsschule lernt man, was der sogenannte Tote Winkel ist, eben der Platz, der im Spiegel

nicht zu sehen ist. Die Aktion wurde vom Round Table Peine mit der Feuerwehr umgesetzt. Das berichtete gestern Table-Präsident Daniel Keding. Schon im Vorfeld hatten Polizisten die Schüler im Unterricht vorbereitet. Von der Lehrstunde erhielt jeder ein Foto, es ist die große nationale Service-Aktion der Round Tabler in Deutschland.

jö/cb

PAZ vom 25.06.2009